

Gelungener Ausflug in den Bayernpark



Bad Griesbach.

Nicht nur Fußballspiele des FC Bayern München und Aktivitäten der Erwachsenen stehen auf dem Programm der Pomperlbuam – auch für die jungen Bayern-Fans werden Ausflüge und Veranstaltungen an-

geboten. Ziel war nun der Bayernpark in Reisbach. Die Kleinsten gingen mit ihren Eltern und Großeltern zu Schweinchenbahn, Eisenbahn, Bulldogfahren, Schildkrötenbahn und Co. Die Jugendlichen amüsierten sich bei den größeren Fahrgeschäften wie Freischütz, Duell der Adler, Wildwasserbahn, Wildwasserrafting.

– bb/Foto: Auer